



Armer Kanton Schaffhausen. Erwin Kessler, der streitbare Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), hat sich auf unsere Landwirte gestürzt und wirft ihnen auf seiner Internet-Homepage nichts weniger als Tierquälerei und massive Verstösse gegen das Tierschutzgesetz vor. Die «Schaffhauser Nachrichten» und der «Schleit-

heimer Bote» meldeten, journalistisch korrekt aufgearbeitet, die Vorwürfe. Und jetzt muss «Bote»-Verleger Ueli Stamm eine Gegendarstellung nach der anderen drucken, denn die meisten Landwirte lassen die Attacken des VgT natürlich nicht auf sich sitzen. Aber das stört den kämpferischen Präsidenten nicht. Sein letztes Mail richtete sich an das Personal des Kantonsspitals: Die Klinik beziehe Eier von angeblich glücklichen Hühnern einer Löhninger Eierfirma. Dabei handle es sich, so der VgT, um eine Tierfabrik. Kesslers Empfehlung ans Spitalpersonal: «Verlangen Sie in der Kantine ein gutes vegetarisches Menu OHNE EIER – Ihrer Gesundheit und den Tieren zuliebe.» An Guete dänn!